



すずらん だより



6月に入り気温も上がって参りました！となれば遠足です。

今年は、子ども達の希望を聞いておたる水族館とルスツリゾートに遠足に行きました。

おたる水族館は幼児や低学年と生き物好きな方々・・・この日のおたる水族館は、「音に敏感な方々へ配慮してのショーを行う日」だったようです。シュールな感じのイルカショーやアザラシ・ペンギンショー、「音」ってやっぱりその場の雰囲気を作るのだなあとつくづく感じたのはもちろんですが、柏葉荘にも、音に敏感な子ども達はいるので、有難い配慮だと考えさせられました。次の週のルスツへの遠足は、札幌は霧で一日中どんよりしていましたが、ルスツは最高のお天気だったようで、高学年の子どもたちは思い切り絶叫マシンを楽しんで来たようです。施設を出て外で見る子どもたちの笑顔は本当に楽しそうで、連れて行って本当に良かったと心から思いました。

施設の行事もありましたが、こども園に通う子どもたちの運動会が今年は雨を気にしなくても良いように「つどーむ」で行われ、鼓笛やかけっこ、遊戯など本当に一生懸命に取り組んでいたようです。皆、ご褒美メダルをもらい戻って来たときには、自分の頑張りを私に自慢していました。いろいろな経験をして健やかに育って欲しいと思いを持った月になりました。

施設長 高津 ひろみ

8月の予定

- ・小学校始業式 26日
- ・中学校始業式 26日
- ・高校
- ・札幌高養始業式 22日
- ・稲穂始業式 23日



春の遠足



柏葉荘で 6/8 に小樽水族館へ遠足に行き、すずらんからも 2 名の小学生が参加しました。

水族館で海の生物達を見る他にも海でカニ釣りをする等、たくさん遊び、遠出を楽しめたようです。

すずらんに帰ってきた時には日焼けをした嬉しそうな顔で水族館のぬいぐるみを片手に今日の思い出を話してくれました。



運動会

小学校・中学校・高校とそれぞれ運動会・陸上競技記録会がありました。

すずらんの子も達もみんな一生懸命頑張っていました。

陸上記録会

特に小学生は赤組の応援団長を任せられ、堂々と大きな声で応援をしており、

そのひたむきな姿に職員も涙です…。

そんなカッコイイ姿を見せてくれた子ども達には

たくさんの拍手を送りたいと思います。



いつもお世話になっております。

日頃から、本施設へのご理解・ご協力を賜り、誠にありがとうございます。

「すずらん便り」を発行致しましたので、ご一読頂けますと幸いです。

今後ともよろしくお願い申し上げます。

すずらん職員一同